
  【資料１－１】 

角田地域づくり協議会・角田区長会からの要望と回答 
  （一部抜粋） 

 

 角田小校区からの通学全体を豊前中央小から豊前北小に変更してください。 

 

【要望理由】 

  角田地区の住民の多くは八屋・宇島地区との交流があり、反面、千束地区との行き

来はほとんど無いのが実態です。 

  学校までの距離も北小の方が近く、ふだんはスクールバスで通い、いざというとき

には市バスなどの公共交通機関も利用できる北小の方が、児童はもちろんのこと、車

を持たない親などにとっても助かります。 

  希望すれば「指定校変更願」で北小にも行けるとの回答ですが、その場合はスクー

ルバスが利用できなくなると聞きました。車での送迎が必要となり、また、市バスな

どを利用するにしても、時間と運賃がかかるようでは中央小に通う児童と北小に通う

児童で不公平が生じます。 

  通学区を決める際には、中央小と北小との異なる人数あわせではなく、実際に通学

する児童や家族のことを考えてください。   

 

 

【回答】角田地区の通学区域は、スクールバスでの登下校のため通学時間に大差がない

こと、クラス替えが可能な児童数が長く続くと思われること、また、児童数が比較

的多い八屋小・宇島小・三毛門小の３校とではなく、角田小と同規模の学校が集ま

る中央小（仮）に再編する方が適切だと考えていることから、この計画案としてお

りますが、いただいた要望内容は、次回の通学区域審議会において再度議題にあげ、

協議していきたいと考えております。 

 


